

ホームページもご覧ください（本校では、医療・福祉従事者の方々や命を守って下さっているの方々、生活を支えていただいている方々に感謝の意を表し毎週木曜日、掲揚柱に青い旗をあげています）

けやきの A (エース) をめざせ！私たちの誇れる「心ぽかぽかな けやき台小学校」



夢にむかって

学校だより 令和4年度卒業号

2023. 3. 23

三田市立けやき台小学校



元気で明るい子 優しく素直な子 興味を持ち伝え合って学ぶ子

ご卒業おめでとうございませ



第31回卒業証書授与式

23日（木）に第31回けやき台小学校卒業証書授与式を行いました。卒業生153名はけやき台小学校での多くの思い出や未来への大きな夢と希望を胸に最後の授業を終えました。

卒業生が、「けやきの A (エース)」となり勉強やスポーツ、あらゆることに一生懸命取り組んできた姿は、在校生の心にしっかりと残っています。卒業生が築いてくれた伝統を受け継いでいってくれることと思います。6年間の子どものたのびのびの姿をご家庭でもしっかりと褒めてあげてください。今年度の卒業式は、昨年度に引き続き、縮小して行いました。でも、そんな時の卒業式だからこそ、先生方はより温かく心のこもった式にしたいと強く願い、準備をし、今日の日を迎えました。今日の日を先生方はずっと心に刻んでおきます。卒業生の皆さんも令和5年（2023年）3月23日を忘れないで欲しいと思います。

さて、保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございませ。この時勢のため出席者を2名とし、式次第を縮小した卒業式となり申し訳ございませませんでした。ご理解いただいたことに深く感謝申し上げます。

最後に、中学校入学までは、本校の児童です。校外生活における、けやき台小学校のルールをしっかりと守って、有意義な春休みを過ごし、中学生となる準備ができますよう、ご家庭でもご指導・ご支援の程よろしくお願ひいたします。

（校長先生からのメッセージ）

☆最高学年としてけやき台小の合言葉、「けやきの A (エース)」を意識して学校生活を送っていましたね。中学生になっても自分も人も大切にできる行動をして欲しいと願っています。校長先生は4年間、けやき台小学校にいました。卒業生のみなさんが、3年生の時から一緒に様々な活動をしました。大好きな君たちと過ごせた日々は私にとって生涯の思い出、宝物です。本当にありがとう。

夢はあこがれから生まれます。「あんな素敵な人になりたい」「あんな素敵な仕事につきたい」夢は大きな目標の一つです。自分が進む道の先に夢や目標があると、そこを目指して、一歩また一歩と進む楽しみが大きくなっていきます。あきらめずに勇気をもって歩き続けてください。でも、歩き続けている途中で悩んだり苦しんだりすることがきっとあります。そんな時は「歩」という漢字を思い浮かべましょう。「歩」という字は上下に分けると2つの漢字「止」と「少」でできています。歩き続ける途中で悩んだり苦しくなったりしたら頑張りすぎずに少し止まろうよと教えてくれているのだと思います。

『少し止まって また 歩き続ける』そんな積み重ねが夢を叶えることにつながるのです。少し止まった時には、必ず悩みを聞いてくれる人がいます。大切なことを教えてくれる人がいます。いつもあなたを支えてくれる人がいます。校長先生も「少し止まって また 歩き続けながら」小学校の先生になるという夢を実現しました。

自分を信じて、あきらめずに突き進めばきっとできる

YOU CAN DO IT! (自分ならできる)

皆さんの前途が、幸多かれと祈っています。夢に向かって「あきらめず、あせらず、あかるく」突き進んでいってください。大いに期待しています。

みなさんが夢に向かって歩き続けることを熱血サポーター団長としていつまでもいつまでも応援しています。
(福井 博行)

☆卒業生思い出フォトグラフ (1年生を迎える会～運動会～校外学習～けやギネス～修学旅行～音楽会～連体校内記録会～愛・ありがとう集会～6年生を送る会)



☆奈良では、歴史を堪能しました。学年活動は落語を聴きました。



☆修学旅行は、盛りだくさん！一生の思い出に残る行事となりました。



☆「けやきのA (エース)！」6年生の活躍は素晴らしかったです。

